

## トータルブレインが検証

### 首都圏の分譲マンション販売

首都圏の分譲マンションは、これまで以上に立地と価格を意識して事業を取り組む必要がありそうだ。マンション市場調査会社・トータルブレイン(港区)は、2011年の販売実態を検証した。

首都圏の分譲マンションは、これまで以上に立地と価格を意識して事業を取り組む必要がありそうだ。マンション市場調査会社・トータルブレイン(港区)は、2011年の販売実態を検証した。

## 立地と価格への意識さらに

首都圏全わず、城東地区は地盤の液状化に対する懸念など

物件で70%程度を占め、市場環境が厳しい割にはよく乗り切ったとみていい。

同社の久光龍彦社長によると、東京23区内の売れ行きは好調・まあままず苦戦がおむね3分の

1年で好調とされるのは、立地の良さや価格の割安感ばかり。苦戦が見られるとい

う。埼玉・千葉は、利便性が影響し、やはり苦戦しえた上で、さらに立地に

が影響し、やはり苦戦しえた上で、さらに立地に立地の良さを擧げる。東日本大

11年の首都圏マンション市況について、久光社長は「秋口まではまずまずだったが、10月あたりから集客・契約数が伸び悩むケースが増えてきた」と振り返る。今後、顧客は物件をますます厳しく選別すると予想する。景気の先行き不透明感が色濃くなる中で、供給サイドは立地と価格に留意して事業に取り組む必要があるとしている。

一方、苦戦物件はエリア別に見ると、都心部は高額商品や高単価

のコンパクト商品が振る

供給は減少傾向にあるた

め、ほとんどのエリアで割高感を主な理由とする必要がある。単に需給バ

が横浜・川崎は立地のランクが良いだけでは、

下傾向が持続している。

近駅周辺はコンパクトタ

つまり、需給バランスの

イ

れ、苦戦が見られるとい

う。

11年の首都圏マ

ン

市況について、久光社

長は「秋口まではまずま

ずだったが、10月あたり

から集客・契約数が伸び

悩むケースが増えてき

た」と振り返る。今後、顧客は物件をますます厳

しく選別すると予想す

る。景気の先行き不透明

感が色濃くなる中で、供

給サイドは立地と価格に

留意して事業に取り組

む必要があるとしてい

る。